

U.D. GRAMENET 0
E.C. GRANOLLERS 2

El Esport Club se reencontró con la victoria en el Santa Coloma de Gramenet.

| XAVIER SOLANAS



El Granollers se reencontró con la victoria.

U.D. GRAMENET:

Mir, Romero, Pablo, Borja, Albert, Iván, Roger (José), Dani, Fernández, Ranchal, Dani Fernández, Paulino (Edgard).

E.C. GRANOLLERS:

Matamala, Pinadella, Cristian, Charcos, Angel, Oriol, I. García (Ganduxé), Jandro, Miguel (Adama), Martí (Cosme), Rai (Vallespi).

ÁRBITRO:

Eduardo Martín, correcto.

GOLES:

0-1 Oriol, m. 44; 0-2 Jandro, m. 84.

PRÓXIMA CITA:

El E.C. Granollers recibirá el 13 de enero al C.F. Avià. Hora: 12h.

Recepció del Comitè Tècnic d'Àrbitres de Catalunya a una delegació de l'Esport Club

El passat dilluns, 17 de desembre a la tarda, una delegació de l'Esport Club Granollers va visitar al president del Comitè Tècnic d'Àrbitres de la Federació Catalana de Futbol, Xavier Moreno Delgado. La recepció es va emmarcar dins del Centenari que l'entitat granollerina complirà a inicis d'aquest proper any 2013. La delegació granollerina va estar formada per José Antonio Aguilar, president de la Comissió del Centenari; Esteve Vilarrasa, directiu de l'Àrea Social; Francesc Melenchón, expresident del club; Dani Rizaldos, secretari tècnic del club, i Pere Moyano, una de les persones més significatives de la història del club. Durant la recepció, que es va dur a terme a les instal·lacions del Comitè Tècnic d'Àrbitres, el president del CTA, Xavier Moreno, va oferir la seva voluntat de donar suport i ajudar al club granollerí en tot el que sigui possible referent als actes del Centenari. En certa manera, Xavier Moreno va posar el CTA a disposició de les necessitats que tingui l'Esport Club Granollers, dins dels actes del Centenari.

Buen partido y merecido triunfo

J.A.G.

Después de varias semanas sin saborear una victoria el E.C. Granollers consiguió el pasado domingo los tres puntos en un campo complicado y difícil como es el del Gramenet. El equipo de **Juanmi Álvarez** tuvo el dominio del partido en gran parte del mismo y a no ser por la gran actuación del portero barcelonés Mir, el resultado podía haber sido mucho más abultado. Ya la primera mitad concluyó con ventaja para los vallesanos al transformar **Oriol Vila** en el minuto 44 un penalti señalado por el árbitro por el derribo de un defensor local del grano-

llerense Rai. Siguió en la segunda mitad la superioridad del Esport Club, que jugó un gran partido, recordándonos al equipo que empezó el campeonato con un fútbol de gran calidad y con una entrega total.

Los colomenses llevaron a cabo algunas incursiones sobre el área vallesana pero el sistema defensivo blanco abortó todas las intenciones atacantes de los locales. Casi al final del tiempo reglamentario, minuto 84, **Jandro** de un fuerte disparo raso ampliaba el marcador con un 0-2 que ya sería definitivo y que signifi-

caba tres puntos muy necesarios para un Granollers que necesitaba la victoria sí o sí para no quedar descolgado en la clasificación. Debemos consignar que en este encuentro debutaron dos jugadores del juvenil, Pol Vallespi y Jordi Ganduxé, cosa que nos satisface porque pensamos que ésta es la política más acertada, y mucho más en estos tiempos de crisis tan aguda, que hace casi imposible fichar a jugadores foráneos en un equipo granollerense con una masa social francamente ridícula por la importancia y el censo de nuestra ciudad.

La Mitja Marató per Relleus reúne a 150 atletas en su cuarta edición

El SLOP CAT-F se proclama vencedor

La formación SLOP CAT-F se ha proclamado vencedora de la Mitja Marató per Relleus de Granollers. Un total de 50 equipos participaron en la emblemática prueba que ya se ha convertido en una cita obligada en el calendario de los atletas vallesanos. Los participantes partieron de las Pistas Municipales de Atletismo, recorrieron el Paseo Fluvial y se adentraron de nuevo en las pistas por la calle Roger de Flor. Un gran número de seguidores animaron a sus familiares y amigos en una jornada lúdico deportiva que en esta ocasión ha reunido a menos corredores de lo que es habitual.

El presidente de la Federació Catalana d'Atletisme y miembro del Club Atlètic Granollers, **Joan Villuendas**, valora muy positivamente los resultados y se muestra satisfecho con la participación: "Acudió menos gente de la que esperábamos inicialmente pero los que vinieron se lo pasaron en grande", asegura Villuendas,

quien destaca la originalidad de la prueba y la gran variedad de participantes.

El equipo SLOP CAT-F fue el gran vencedor de la cita, tras completar el recorrido en 1 hora 11 minutos 15 segundos. Le siguieron de cerca los vallesanos de A4 el KM TEAM, que registraron una marca de 1h 12' 17" y el trio de atletas que integran el equipo del CN Mataró que fueron terceros tras cruzar la meta en 1h 13' 08".

La intención de los organizadores es consolidar la prueba año tras año para poder ir incrementando la cifra de participantes. De cara al 2013 se plantean cambiar el reglamento para añadir una prueba paralela: "Estamos pensando en incorporar una carrera para aquellos que deseen correr los 7,5 kilómetros de recorrido de forma individual", indica el responsable del club que considera que de este modo atraerán un mayor número de corredores.

atletismo

Albert Segura

El espíritu de la Navidad invade Caldes

Papa Noel, los Reyes Magos o el Caga Tió serán algunos de los peculiares personajes que este domingo, 30 de diciembre, participarán en la carrera solidaria Santa Calidae que se celebrará en el casco antiguo de Caldes de Monbui. Se trata de una peculiar prueba en que los corredores deberán de ir disfrazados o vestir con poca ropa, y que pretende recaudar fondos para fines solidarios. La cita la organiza un grupo de emprendedores de Caldes y cuenta con el apoyo de la Associació Cultural Ateneu Molí d'en Ral y la Associació Caldes Solidària.

La idea de la Santa Calidae parte de la experiencia de unos calderenses que estuvieron viviendo durante un tiempo en la ciudad estadounidense de Boston, donde anualmente se organiza la carrera SSRun. "La Santa Calidae esta inspirada en ella", explica **Albert Sanz Artigues**, vocal de la junta de Caldes Solidària que subraya que se trata de una prueba "no competitiva" y con un recorrido urbano de 1,4 kilómetros.

Las inscripciones tienen un precio de 10 euros por adulto y de 3 para los menores de 16 años. El dinero recaudado se destinará a una finalidad social todavía por determinar: "Lo decidiremos conjuntamente con los servicios sociales del Ayuntamiento", detalla el vocal de la entidad, quien asegura que de este modo dispondrán de una visión "más amplia" de las necesidades del municipio. La intención es establecer esta original actividad en el calendario navideño de todos los calderenses.